



Degrada S&P la nota de dos grupos energéticos españoles

Bajó la nota de energéticos españoles Enagás y Red Eléctrica, y se plantea rebajar la de Iberdrola.

Afp

Madrid. La agencia calificadora Standard and Poor's degradó este lunes las notas de los grupos energéticos españoles Enagás y Red Eléctrica, y se plantea rebajar la de Iberdrola, después de degradar la calificación del país la semana pasada.

"Consideramos que Iberdrola, basado en España, tiene una fuerte exposición al riesgo país, ya que en 2011 obtuvo de España alrededor de 47% de sus ingresos", afirma el comunicado de la agencia, que evaluó el conjunto del sector energético español.

El pasado miércoles la agencia degradó la nota soberana de España de BBB+ a BBB-, la más baja dentro de la categoría de inversiones fiables, añadiendo una "perspectiva negativa", señal de que podría llevarla a bono basura a medio plazo.